

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 6. August 1866.)

Mit Rücksicht auf die große Anzahl der im französischen Departement Haut-Rhin niedergelassenen Schweizer (mehr als 4000), hat der Bundesrath für Mülhausen, in welcher Stadt allein wenigstens 2000 Angehörige der Schweiz sich befinden, ein schweizerisches Konsulat errichtet, und an diesen Posten als Konsul gewählt: Hrn. Heinrich Spörri, von Männedorf (Zürich), Associé des Hauses Edouard Vaucher & Cie. in Mülhausen.

(Vom 10. August 1866.)

Der Bundesrath hat die Anschaffung von 2020 Schirmzelten beschlossen.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1866
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	35
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	08.08.1866
Date	
Data	
Seite	420-420
Page	
Pagina	
Ref. No	10 005 197

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.